

Lycée Robert Schuman en grève le mardi 19 avril

Pourquoi ?

Pour la rentrée 2022, le Rectorat de l'Académie de Créteil supprime 38 heures d'enseignement pour les sections générales et technologiques du lycée Robert Schuman.

Concrètement cela se traduirait par :

- Des classes de STMG passant de 24 à 30 élèves
- Des classes de terminale à 35 sans aucun dédoublement possible
- Des classes de seconde et de première à 35 sans aucun dédoublement possible

Cela nuirait à la scolarité de vos enfants à de nombreux égards :

- difficultés à garantir un suivi efficace des élèves
- difficultés de préparer efficacement les épreuves orales (langues vivantes)
- difficultés à préparer les épreuves de spécialité (écrit+ grand oral= coeff 32)
- détérioration du climat dans les classes et dans l'établissement
- Souffrance au travail pour les élèves et les personnels

Pour toutes ces raisons nous avons demandé au Rectorat une augmentation des heures et nous entamons un mouvement de grève pour obtenir gain de cause. Nous vous invitons à vous joindre à nous dans ce combat pour une éducation de qualité : nous serons devant le lycée mardi 19 avril à partir de 7h45 pour échanger avec vous et avec les élèves